
Compte-rendu de CA le 19 Avril 2012

par Vivien Dequidt

Membres présents
Xavier Corbillon, Vivien Dequidt (secrétaire), Victor Dubois, Antonin Konate, Adrien Merlini, Maxime
Meyer, Thien-Duc Nguyen (président), Nicolas Retière, Guillaume Bonnoron. En visioconférence avec
Geoffroy Gramaize et Simon Recher.
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1 Rennes

1.1 Organisation du voyage

Participants :
– Ludovic Boué
– Xavier Corbillon
– Vivien Dequidt
– Adrien Merlini
– Thien Duc Nguyen
– Simon Recher
Il faut contacter Mr. Petiot ou le secrétariat de la maisel pour obtenir un hébergement.

Concernant la voiture, une location au Super U peut être envisagée si le nombre de personnes
diffère d’ici la date prévue.

1.2 Point sur les travaux à effectuer

Il va falloir effectuer un percement de la porte du local pour une meilleure ventilation.

Il faudrat essayer de contrôler le flux d’air pour une circulation optimale.

Nous devons aussi prévoir des ventilateurs.

Pour effectuer les travaux nous aurons besoin d’une perceuse avec un foret à bois de 14 au minimum
et une scie sauteuse. A voir avec le GIST, Xavier va passer au bâtiment J pour récuperer le matériel.

Des grilles de ventilation pourront être achetée dans des magasins de bricolage classique.
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1.3 Interconnexion

Il va falloir ré-écrire toutes les routes et créer les nouvelles règles.

Nous aurons la possibilité de passer par le tunnel de l’école.

Si possible mettre en place la séparation des flux et le marquage.

Le Dell PowerEdge 1750 récupéré auprès de Gandi.net nous servira de firewall (l’équivalent de loli
à brest).

La configuration du firewall sera pour l’instant à copier sur pessac764, puis il faudrat harmoniser
pour avoir une architecture proche de celle de Brest.

1.4 Machine Télé

Les pièces de la machine télé ont été commandées. Il faut aller les chercher ce samedi 21 avril et
la monter ce week-end.

Il faudrat tester la machine télé à Brest, et peut-être mettre un ampli à Rennes.
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